

# We can do it.

—挑戦—

## 2学期終了！

長い長いと言われていた2学期もあっという間に終わり、明日から冬休みです。1学期に比べ、授業中の態度や自主的に受験勉強、自己表現練習に取り組む姿勢がみられました。2学期でどのようなことが印象に残っているか、生徒のアンケートをまとめました。

1組	2組
嬉しかったこと	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・音楽祭で優勝したこと</li> <li>・指揮者賞を取れたこと</li> <li>・英検に合格したこと</li> <li>・成績が上がったこと</li> <li>・テストで良い点を取れたこと</li> <li>・心配してくれる友達がいること</li> <li>・中国駅伝で13位だったこと</li> <li>・音楽祭の司会がうまくいったこと</li> <li>・花植えボランティアが成功したこと</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・音楽祭で優勝したこと</li> <li>・元気で学校に行けたこと</li> <li>・テストで良い点が取れたこと</li> <li>・みんなと仲良く笑って過ごせたこと</li> <li>・参観日にお父さんが来てくれたこと</li> <li>・給食を食べたこと</li> <li>・音楽祭で先生へのサプライズが成功したこと</li> <li>・駅伝で良い成績を出せたこと</li> </ul>
楽しかったこと	
<ul style="list-style-type: none"> <li>・音楽祭の練習</li> <li>・体育のソフトボール</li> <li>・花植えボランティア</li> <li>・音楽祭</li> <li>・みんなでお弁当を食べたこと</li> <li>・ALTの先生とお話したこと</li> <li>・理科の実験をしたこと</li> <li>・数学の応用問題が解けたこと</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>・音楽祭</li> <li>・体育でバレーボールをしたこと</li> <li>・校外学習を行ったこと</li> <li>・体育でサッカーをしたこと</li> <li>・参観日</li> <li>・みんなで交流する授業</li> <li>・音楽祭に向けてみんなで本気で練習したこと</li> </ul>

圧倒的に音楽祭の話題が多かったです。今年は異例の1組、2組共に最優秀賞という形で終えることができました。1学期にも同じようにアンケートをとりましたが、2学期は1学期よりも友達と笑い合ったり、一緒に授業を受けたりと、何気ない日常に嬉しさや楽しさを感じるようになっている人が増えたように感じます。そして、「成績が上がった」や「難しい問題が解けるようになった」など、全体的に勉強についての関心が高くなっていました。

入試に向けた面接や自己表現が始まり、立志学習会で地域の方からご意見をいただき、少しずつ改善しています。入退室についても友達同士で練習したり、教わったことを思い出したりながら必死に取り組んだりする様子を見ると、とても微笑ましいです。これから入試当日に向けて、アドバイスを参考にしながらさらに磨きをかけてください。自信をもって入試に臨めるように一緒に頑張りましょうね。

## 冬休み学習会について

12月25日（木）、26日（金）に冬休み学習会を行います。

時間は9:00～11:00です。

参加申し込みをした生徒は冬休みの課題や入試に向けた勉強など、しっかり学習に取り組みましょう。学校の先生に質問する内容をあらかじめ決めておくと効率よく学習に取り組めると思います。

1月8日は最後の実力試験です。冬休み中もしっかり学習に取り組みましょう。受験は団体戦！ 一緒に頑張ろう！

## 3学期の予定

1月 7日（水）	始業式
8日（木）	第4回実力試験
23日（金）～27日（火）	学年末試験（3年生のみ）
29日（木）	立志式
3月 6日（金）	卒業式

